
REQUERIMENTO Nº    304    ,  DE   2017 
Assunto:- Requer à Mesa Diretora   a constituição
                  de    COMISSÃO   ESPECIAL         para  
                  discutir e averiguar suspeita  deflagrada

       por empresários guaçuanos sobre        a 
       ocorrência de possível especulação imo-

                  biliária envolvendo áreas   de   terrenos
                  destinadas a instalação de empresas nos

       Distritos Industriais de Mogi Guaçu.
        

SENHOR PRESIDENTE,

Reportagem  veiculada  pelo  Jornal  “Gazeta
Guaçuana”,  edição  de  05  de  Agosto  de  2017,  relata  suspeitas  deflagrada  por
empresários  guaçuanos  a  respeito  de  possível  existência  de  especulação
imobiliária envolvendo áreas de terrenos destinadas à instalação de empresas nos
cinco (5) Distritos existentes em nosso município. Editorial deste mesmo veículo de
comunicação reporta sobre constantes reclamações de empresários instalados nos
Distritos  a  respeito  da  falta  de  infraestrutura,  tais  como:  insegurança,  falta  de
iluminação  pública,  dificuldades  de  acesso  aos  Distritos  (pavimento  asfáltico
deteriorado),  desabastecimento de água, acesso a internet banda larga e áreas
disponíveis  para  doações  e  aquelas  com  prazos  esgotados  e  prontos  para
retomadas.

Como até o presente momento, nada de oficial foi
divulgado pelas autoridades competentes sobre a matéria;

REQUEIRO, nos termos do que estabelece o artigo
61 da Resolução nº 45, de 08.09.82 (Regimento Interno da Câmara Municipal de
Mogi Guaçu), a constituição de COMISSÃO ESPECIAL, a ser composta por 3 (três)
Vereadores para, no prazo de 90 (noventa) dias, discutir e averiguar o conteúdo de
reportagem veiculada pelo Jornal “Gazeta Guaçuana”, edição de 05 de agosto de
2017,  dispondo  sobre  suspeita  levantada  por  empresários  de  Mogi  Guaçu  a
respeito de possível  existência  de especulação imobiliária  envolvendo áreas  de
terrenos destinadas a instalação de empresas nos cinco (5) Distritos Industriais de
nosso município, além da falta de infraestrutura que atinge esses Distritos,  tais
como: insegurança, falta de iluminação pública, melhoria das condições de acesso
aos Distritos, desabastecimento de água, acesso a internet banda larga e áreas
disponíveis para doação e aquelas com prazos esgotados e prontos para retomada
pelo Executivo.

Sala “Ulysses Guimarães”, 11 de agosto de 2017.

Vereador GUILHERME DE SOUSA CAMPOS
(Líder da Bancada do P.S.D)
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